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1 15 公 明 党 中 村 努 

 

1 市長の政治姿勢について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 財政運営について 

 

 

 

3 伴走型子育て支援につい

て 

4 公共交通について 

5 市営野球場について 

(1) 第六次総合計画の目指す「あり 

たい姿」 

①市長の現状認識と視点の抽出や

目標値の設定 

②人口ビジョンと都市計画（人口 

減少対策と土地利用） 

 ③地域コミュニティーの再構築 

 ④広域的な視点による戦略 

 ⑤ブランド・アイデンティティの 

醸成 

(2) 子育て支援の必要性の考え 

①市長の子育て支援に関する思い 

②３歳児神話に対する市長の立場 

(3) 共生社会実現のために 

 ①障害者情報アクセシビリティ・ 

コミュニケーション施策推進法

に伴う塩尻市の対応 

 ②女性幹部登用についての見解 

(1) 健全財政維持のための財政規律 

(2) 実質収支と財政調整基金の運用 

のあり方 

(3) 来年度の物価高騰対策予算 

(1) 出産子育て応援交付金の内容 

(2) 不登校の現状と対策 

(1) 今後の具体的な展開はどうか 

(1) 現野球場の方針と、新設の可能 

性 

 

2 

 

 

 

 

 

 

 

2 

 

 

 

 

 

 

 

新 政 会 

 

 

 

 

 

 

 

樋口千代子 

 

 

 

 

 

 

 

1 すべての子どもたち、す

べての子育て家庭の応援

について 

 

 

 

2 地域福祉計画について 

 

(1) 「若者・子育て世代応援プロジ 

ェクト」推進状況について 

(2) 不妊治療（天使のゆりかご）支 

援事業について 

(3) 子どもの医療費窓口完全無料化 

について 

(1) 計画策定初年度の進捗状況につ 

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 家庭支援課の組織見直し

後の成果と課題について 

 

 

4 駅周辺を中心とした市街

地の活性化について 

 

5 市民要望の強い生活イン

フラの整備について 

 ①地域づくりワーキングチームの 

成果について 

 ②地域住民の意見の反映の場につ 

いて 

(2) 地域課題の解決を試みる体制の 

整備について 

 ①地域ケア会議の推進状況につい 

  て 

 ②生活支援コーディネーターによ 

る地域支援の実施について 

(1) 発達障がい、いじめ、不登校な 

どの増加の要因について 

(2) 元気っ子応援事業の個別支援の 

充実に向けて 

(1) 北小野、宗賀地区食品・日用品 

の移動販売について 

(2) 大門商店街の活性化について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 

（関連質問 通告者議席 8 

通告者氏名 横 沢 英 一） 

3 18 市民派連合 永 田 公 由 1 市長の政治姿勢について 

 

 

 

 

 

2 令和５年度予算編成方針

と重点施策について 

3 新型コロナウィルス感染

対策について 

 

 

 

 

4 市内における子どもの貧

困状況と支援策について 

5 旧信州農業公園チロルの

森について 

 

 

6 林業政策について 

 

(1) 市政運営の基本姿勢について 

(2) 市長マニフェストの実現に向け

た財源確保は 

 ①０歳から２歳児の保育料無償

化・給食費の負担軽減制度の創

設等 

 

 

(1) 市内の感染状況とワクチン接種

率は 

(2) 子どもへの感染拡大防止対策は 

 ①市内小中学校・保育園における

感染状況は 

 ②児童・生徒・園児の健康管理は 

 

 

(1) ワールドインテックとの協議の

進捗状況は 

(2) 今後の対応策は検討されている

のか 

(1) 松くい虫被害の現状と対策につ

いて 

 



 

 

 

7 塩尻産ワインの消費拡大

について 

 

 

8 ＪＲ洗馬駅トイレの廃止

と周辺へのトイレ新設に

ついて 

9 市民交流センター内の店

舗撤退と今後の対応につ

いて 

(2) 枯損木に係る新年度当初予算の

大幅な増額について 

(3) 緩衝帯整備事業の継続について 

(1) 市内ワイナリーの販路開拓への

支援について 

(2) 市民への消費喚起の促進につい

て 

4 5 日本共産党 小 澤 彰 一 1 市長の政治姿勢について 

2 農業の振興について 

 

 

 

3 市民の生活・健康を守る

ことについて 

(1) 旧統一協会について 

(1) 遊休農地対策について 

(2) 加工原料である農作物の価格保 

証について 

(3) 春の砂塵対策について 

(1) 国保楢川診療所について 

(2) 地域公共交通について 

(3) 子育て世帯への支援について 

 ①１８歳以下の医療費について 

 ②学年費（学校徴収金）について 

 ③タブレットの更新計画について 

 ④３歳未満児の保育料の無償化に 

ついて 

 

5 7 清風クラブ 中 野 重 則 1 市長公約について 

 

 

 

 

 

2 北部公園の再整備につい

て 

3 大字名の統一について 

4 地区集会所の利活用につ

いて 

5 カーボンニュートラル推

進に向けた取り組みにつ

いて 

(1) 第５次総合計画との整合につい 

  て 

(2) 公約の理念・目指す姿について 

(3) 公約実現の財源について 

(4) 未満児保育料無償化と希望園へ 

の全員入園について 

(1) 再整備に向けた取り組みについ 

て 

 



6 9 明 政 会 西 條 富 雄 1 「少子化を乗り越える出 

産・子育て支援」につい 

て 

 

2 「観光、交流、地域ブラ 

ンドによる地域内好循環

の創出」について 

3 「柔軟な回復力に優れた 

まちづくり」について 

 

(1) 困窮妊婦の産科初診料無料化に

ついて 

(2) 妊娠前の健康管理「プレコンセ

プションケア」について 

(1) 特産品の共同開発と拡販につい  

  て 

 

(1) 交通インフラ整備について 

 

 

 

 

 

 

 

○ 

（関連質問 通告者議席 4 

通告者氏名 石 井 勉） 

    4 「弱い立場の方々への配 

慮を優先」について 

 

 

5 「市役所は市民のよろず 

相談所」について 

(1) 買い物弱者支援の移動販売車実 

証試験について 

(2) 障がい者、要介護者等が居る世 

帯の出不足金等について 

(1) 窓口の接遇について 

(2) 窓口におけるデジタル化につい 

  て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


